



## LEBENS LAUF

<b>Name:</b>	Chnebelisändu
<b>Geburtsdatum:</b>	9. April 1983
<b>Aufgewachsen in:</b>	Röthenbach im Emmental (BE)
<b>Instrument:</b>	Bumbum-tschäg (Schlagzeug)
<b>Hobbies:</b>	Radieschen zählen, Chochtöpf schruppe mit dr Grosle, über 4 usedscho bim izeue

### **Musikalischer Werdegang:**

Als Schlagzeuger der Band hat Chnebelisändu früh entdeckt, dass Milchchessi nicht nur für den Transport der Milch in die Chäsi geeignet sind, sondern dass diese auch ein hervorragendes Rhythmusinstrument abgeben... sehr zum Leidwesen der Eltern und Nachbarn, versteht sich. Als er aber eines schönen Tages auch noch anfing, zum infernalischem Lärm zu singen, war für die Eltern klar: Hier muss was unternommen werden.

Gesagt getan: Klein Chnebelisändu erhielt sein erstes richtiges Schlagzeug unter der Bedingung, das Gesänge sein zu lassen und in der örtlichen Musikgesellschaft seinen Teil zum kulturellen Leben des Dorfes beizubringen.

Das ging lange gut, bis Chnebelisändu eines Tages die Rockmusik entdeckte. Vorbei war es mit den schönen Märschen und Walzern der Musikgesellschaft (wobei sich bis heute mal noch ein Marschtakt in die Solos von Chnebelisändu verirrt); ab diesem Zeitpunkt drehten sich die Trommelschläge um Bands wie „Suuri Miuch“ oder „Zirpegigu“. So war es nur eine Frage der Zeit, bis Chnebelisändu bei den Bünzlikrachers seine musikalische Heimat fand.